

## Erfolgreiche Sternsingeraktion in Plön

Rund um den Dreikönigstag am 6. Januar 2025 folgten in Plön acht Mädchen dem deutschlandweiten Aufruf des Kindermissionswerkes „Die Sternsinger“.

Gemeinsam von der evangelischen und der katholischen Kirchengemeinde getragen, baten die Plöner Sternsingerinnen um Spenden u. a. für Projekte, die Kindern in Bangladesch den Schulbesuch ermöglichen sollen.

Mit ihren traditionellen Segenswünschen zum neuen Jahr waren die Sternsingerinnen in zwei Gruppen an insgesamt vier Tagen zu zahlreichen Hausbesuchen in und um Plön unterwegs.



Im weiteren Verlauf besuchten die Mädchen jeweils einen evangelischen und einen katholischen Gottesdienst sowie alle Alten- und Pflegeheime, das Caritashaus St. Walburg und einen Kindergarten. Außerdem traten sie beim Neujahrsempfang der Stadt Plön und in der Marineunteroffiziersschule auf.

Das Ergebnis dieser engagierten Spendensammlung kann sich sehen lassen: **3.272, 90 €** haben die Kinder für die gute Sache eingenommen und bedanken sich dafür bei allen Spenderinnen und Spendern!

Dieses Geld geht nun vollständig an die weltweit größte Wohltätigkeitsaktion von Kindern für Kinder.

Wer Interesse hat, beim nächsten Mal im Januar 2027 auch mit dabei zu sein, kann sich über folgende Emailadresse bei der Plöner Sternsingergruppe melden:

[sternsinger.ploen@gmx.de](mailto:sternsinger.ploen@gmx.de)

*Das Sternsingerteam Plön*



Den Auftakt bildete diesmal ein beeindruckender Besuch im Kieler Landeshaus, zu dem Ministerpräsident Daniel Günther und Landtagspräsidentin Kristina Herbst Sternsingergruppen aus ganz Schleswig-Holstein eingeladen hatten.

*Bilder: privat*